

AISA VIe Congrès Mondial

Inscription au Congrès de l'AISA avec circuit touristique en Israël pour les congressistes et leurs accompagnants - Reference : PRIV-13



Ce package comprend **le congrès et le circuit touristique**. Il concerne les personnes présentes au congrès comme **congressistes ainsi que leur accompagnants**. Cette prestation comprend les déjeuners des 23, 24 et 25, les coffés break ainsi que le dîner cocktail du 23 et le dîner de gala le 24 octobre.

Le congrès commence le 23 octobre et se termine le 25, [consultez le programme détaillé.](#))

Après le Congrès de l'Académie Internationale des Sciences Ararat ([voir le programme](#)), vous pourrez participer à ce circuit en Israël qui vous permettra de découvrir des villes chargées d'histoire de la Terre Sainte. Depuis Jérusalem vous vous rendrez sur le lac Tibériade, vous visiterez Nazareth et Bethléem, contées dans la Bible. Vous découvrirez Saint Jean d'Acre et sa citadelle perchée et Haïfa, plus grand port d'Israël et l'une des belles villes de la Méditerranée orientale. C'est avec un guide diplômé parlant français et anglais que se feront les visites tout au long de votre voyage. A Jérusalem vous serez logé à l'Hôtel King Solomon**** qui est situé à 15 minutes de la Vieille Ville du côté du Quartier arménien. Il dispose de chambres élégantes avec télévision à écran plat, il se trouve à proximité du quartier historique de Mishkenot Sha'ananim. Vous trouverez notamment de nombreux magasins et restaurants dans les environs. Une connexion Wi-Fi est disponible dans tout l'établissement gratuitement.

Retrouvez le descriptif du circuit ainsi que les détails des prestations dans les onglets ci-dessous.

Descriptif jour par jour

Jour 1 : le 22/10 – Paris - Tel Aviv

Départ de l'aéroport Roissy Charles De Gaulle Terminal 2 sur la compagnie aérienne régulière El Al à 14h35. Vol direct et arrivée à Tel Aviv à 20h (décalage horaire de +1h). Accueil et assistance à l'aéroport au niveau des tapis de bagages, ensuite, transfert au King Solomon hôtel à Jerusalem.
Dîner libre.

Jours 2 à 4 : du 23 au 25/10 : Congrès à Jérusalem

La partie participation au congrès : [Voir le programme détaillé du congrès.](#)

Cette prestation comprend les déjeuners des 23, 24 et 25, les coffés break ainsi que le dîner cocktail du 23 et le dîner de gala le 24 octobre.

Nuits à l'hôtel King Solomon avec petit déjeuner.

Jour 5 : le 26/10 : Jérusalem

Cette journée est consacrée à la visite de Jérusalem avec un guide local diplômé parlant français et anglais.

Départ pour le mont des Oliviers (הר הזיתים en hébreu) pour admirer la plus célèbre vue de Jérusalem.

Descente vers le jardin des oliviers de Gethsémani et la vallée du Cédron nommée aussi vallée de Josaphat. Dans la Bible, Gethsémani ou Gethsémané est un lieu désignant une oliveraie au pied du mont des Oliviers, connu dans les Évangiles pour être le lieu où ont prié Jésus et les apôtres avant la Crucifixion.

Continuation pour le chemin de croix se terminant au Saint Sépulcre, la plus sacrée des basiliques byzantines et croisées. Pour les chrétiens, le Saint-Sépulcre est le tombeau du Christ, c'est-à-dire l'édicule (maintenant englobé dans l'église du Saint-Sépulcre) construit sur la grotte où, selon certaines traditions chrétiennes, le corps de Jésus de Nazareth aurait été déposé après avoir été descendu de la croix à Jérusalem.

Déjeuner puis visite du Cardo, ancienne rue principale de la période romaine et byzantine et passage par les souks de la vieille ville.

Promenade sur le mont Sion (en hébreu : הַר הַצִּיּוֹן) où se trouve le Cénacle, le lieu de la Cène, c'est une des collines de Jérusalem et se trouve au sud-ouest de celle-ci. Le nom de Sion est souvent pris comme symbole de la ville de Jérusalem.

Découverte du Mur des Lamentations le lieu le plus sacré du judaïsme. Il est révééré par les juifs pour sa proximité avec le Saint des Saints, situé sur le mont du Temple et est de ce fait considéré comme l'endroit le plus saint (généralement accessible) aux juifs pour la prière.

Dîner et nuit au King Solomon hôtel.

Jour 6 : le 27/10 : Jérusalem - Qumran - Jericho - Mer Morte - Jérusalem

Après le petit déjeuner, départ pour la ville de Jéricho.

Déjeuner et baignade à la Mer Morte, celle-ci est un lac d'eau salée du Proche-Orient partagé entre Israël, la Jordanie et l'Autorité palestinienne. Alimenté par le Jourdain elle a une salinité d'approximativement 27,5 % et aucun poisson et aucune algue (macroscopique) ne peuvent subsister dans de telles conditions, c'est ce qui lui vaut le nom de « mer morte » bien que des organismes microscopiques (plancton, bactéries halophile et halobacteria, etc.) y vivent. Riches en minéraux, les eaux de la mer Morte sont réputées pour soigner le psoriasis et les rhumatismes.

La mer Morte est le point le plus bas du globe avec 417 mètres sous le niveau de la mer. Le niveau de la mer Morte descend d'un mètre par an en moyenne.

Puis, visite de Qumram où furent découverts, dans les grottes alentours, les fameux manuscrits de la Mer Morte.

Dîner à l'hôtel à Jérusalem.

Jour 7 : le 28/10 : Jérusalem - Yad Vashem - Bethléem - Jérusalem

Après le petit déjeuner visite de l'église Saint Jean Baptiste à Ein Kerem.

Moment de recueillement au Mémorial de la déportation de Yad Vashem. Le mémorial de Yad Vashem (יָד וַשֵּׁם) est un mémorial israélien à Jérusalem, en mémoire des victimes juives de la Shoah. Il a été établi en 1953 par la Loi du mémorial votée par le parlement israélien, la Knesset « Et je leur donnerai dans ma maison et dans mes murs un mémorial (Yad) et un nom (Shem) qui ne seront pas effacés », Isaïe 56, 5.

Déjeuner et route pour Bethléem située en Cisjordanie, une région de Palestine, à environ 10km au sud de Jérusalem, qui compte 30 000 habitants essentiellement des palestiniens musulmans. La ville compte une petite communauté de chrétiens palestiniens, une des plus anciennes communautés chrétiennes au monde. Son agglomération s'étend aux villes de Beit Jala et Beit Sahour.

La ville est un important centre religieux. La tradition juive en fait le lieu de naissance et de couronnement du roi d'Israël David. Considérée par les chrétiens comme le lieu de naissance de Jésus de Nazareth, la ville est également le siège d'un lieu saint du Judaïsme, le tombeau de Rachel, située à l'entrée de la ville. Depuis 1995, aux termes des

accords d'Oslo, la ville est sous administration de l'Autorité palestinienne.
Dîner à l'hôtel à Nazareth

Jour 8 : le 29/10 : Nazareth - Tibériade - Capharnaüm - Tabgha - Beth Shean - Nazareth

Après le petit déjeuner, visite de la ville de Nazareth qui a vu grandir Jésus, cette ville a plusieurs monastères et églises dont la plus importante est la basilique de l'Annonciation que nous visiterons.

Départ pour la région du lac de Tibériade ou mer de Galilée. Tibériade [en hébreu טבריה (Tverya), en arabe ܛܒܪܝܐ (Tabariya), en latin Tiberias, est la capitale de la Galilée, dans le nord d'Israël. C'est une ville historique et touristique réputée. La cité antique est située dans la partie sud de l'agglomération d'aujourd'hui.

Panorama sur le lac du mont des Béatitudes. Visite du Capharnaüm, la ville adoptive de Jésus pour y voir les ruines de la maison de Saint-Pierre et de la synagogue.

Déjeuner poisson Saint-Pierre à Ein Gev puis, arrêt à Tabgha, elle est une ville située sur la rive nord de la mer de Galilée, en Israël. La tradition biblique y place le lieu du miracle de la multiplication des pains. Le plus ancien bâtiment de Tabgha est une petite chapelle datant du IV^e siècle après JC. Le monastère et l'église furent bâtis au Ve siècle.

Poursuite pour Beit Shean par la route de la vallée du Jourdain. La ville de Beït Shéan est l'une des villes les plus anciennes d'Orient. Cette ville s'enorgueillit d'un riche passé historique, dont le stade de développement le plus important de la ville se situe à l'époque romaine (II s av. J.-C. - IV^e siècle).

Dîner et logement à Nazareth à l'hôtel Saint Gabriel.

Jour 9 : le 30/10 : Nazareth - Saint Jean d'Acre - Césaré - Tel Aviv

Après le petit déjeuner, départ pour la visite de Saint Jean d'Acre (en hébreu יַכְנֵעַ Akko ; en arabe ܐܟܟܐ Akka ; appelée Ptolémaïs dans l'Antiquité ; aussi connue dans le monde chrétien sous le nom de Saint-Jean-d'Acre) est une ville d'Israël, située au nord de la baie de Haïfa, sur un promontoire et dotée d'un port en eaux profondes.

Visite des salles des chevaliers de l'ancienne capitale des croisés, des salles souterraines, du caravansérail ottoman, du port et des fortifications qui permirent aux habitants de la ville de résister contre le siège de Bonaparte.

Déjeuner en route dans un restaurant et départ pour Césarée, en passant par la route côtière, visite rapide de l'amphithéâtre.

Poursuite vers Jaffa ville chargée d'histoire où le site antique proprement dit est marqué aujourd'hui par la colline Tell Yaffa qui de nos jours est dominée par l'église franciscaine Saint-Pierre. Le port naturel de Jaffa est utilisé depuis l'âge du bronze moyen.

Installation à l'hôtel à Tel Aviv et dîner.

Jour 10 : le 31/10 : Tel Aviv - Paris

Transfert à l'aéroport Ben Gourion tôt le matin et départ pour Paris sur la compagnie El AL à 9h05. Arrivée à Roissy Charles De Gaulle à 13h05.

Les prestations

Le prix comprend :

- Les vols internationaux Paris-Tel Aviv A/R sur la compagnie nationale Israélienne El AL
- Les taxes d'aéroport et surcharges carburant.
- Tous les transports et les transferts en bus climatisé, sauf pendant les temps libres.
- L'hébergement en hôtel de catégorie 4 étoiles à Jérusalem du 22 au 27 octobre.
- L'hébergement en hôtel de catégorie 3 étoiles à Nazareth et Tel Aviv du 28 au 30 octobre.
- Le guide diplômé parlant français et anglais du 26 au 30 octobre
- Les petits déjeuners.
- Tous les déjeuners du 23 au 30 octobre.
- Tous les dîners du 23 au 30 octobre sauf celui du 25 octobre.
- Les droits d'entrées dans les sites mentionnés au programme
- Les droits de porteurs dans les hôtels
- Les frais de dossiers.

Le prix ne comprend pas :

- Les boissons et achats personnels

En option :

- L'assurance voyage : annulation (55€), assistance et rapatriement (41€), annulation et assistance et rapatriement (55€) [consultez les conditions de ventes.](#)
- La chambre individuelle, 530€ (9 nuits)

Fiche technique du circuit

Formalités / Santé

Formalités :

Pour les français :

Le visa n'est nécessaire ni en Israël, ni dans les Territoires palestiniens pour un séjour touristique inférieur ou égal à trois mois (cette autorisation peut être prolongée de trois mois sur demande justifiée). Les voyageurs intéressés peuvent demander que les tampons d'entrée et sortie d'Israël figurent sur une feuille volante glissée dans le passeport. La législation israélienne en matière d'immigration impose une durée de **validité du passeport supérieure à six mois à la date d'entrée dans le pays**. Les compagnies aériennes, qui sont tenues d'appliquer strictement la législation, **peuvent refuser d'embarquer** les passagers ne satisfaisant pas à la condition des six mois de validité.

Les autorités israéliennes considèrent les ressortissants français ayant la double nationalité française et israélienne comme exclusivement israéliens. Ceux-ci devront donc absolument **avoir un passeport israélien en cours de validité** pour ressortir du pays. Les autorités israéliennes considèrent les ressortissants français ayant la double nationalité française et palestinienne, même s'ils ne disposent pas de documents d'identité ou de voyage palestiniens, comme exclusivement palestiniens.

Pour des raisons de sécurité, tous les voyageurs peuvent faire l'objet de contrôles prolongés à l'aéroport Ben Gourion. Il convient, le cas échéant, de faire preuve de patience et de coopération.

Pour de plus amples informations, prendre l'attache de l'Ambassade d'Israël à Paris.

Adresses / numéros utiles

En France

Paris | Ambassade d'Israël, 3, rue Rabelais 75008 Paris, Tél. : 01.40.76.55.00 (ambassade), Tél. : 01.40.76.55.40 / 13 (consulat), information@paris.mfa.gov.il, <http://paris1.mfa.gov.il>

Office du Tourisme israélien : 94 Rue Saint-Lazare, 75009 Paris, Tél. : 01 42 61 01 97 ou 01 42 61 03 67.

Plus d'informations sur le site internet de l'Office. Ouvert du dimanche au jeudi, de 9 h à 17 h, et le vendredi, de 9 h à 14 h.

En Israël :

Ambassade de France en Israël 112, promenade Herbert Samuel BP 348063572 Tel-Aviv, Tel : +972 (3) 520 83 00, diplomatie@ambafrance-il.org <http://www.ambafrance-il.org/>

Consulat de France en Israël : 6, rehov Paul-Emil Botta, à Jérusalem. Tél. : (02) 625 94 81.

En Belgique

Consulat d'Israël : avenue de l'Observatoire, 40, 1180 Bruxelles. Tél. : 02-373-55-08. Service consulaire ouvert du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 (jusqu'à 13h par téléphone).

En Suisse

Consulat d'Israël (Konsulat des Staates Israel) : Alpenstrasse 32, 3006 Berne. Tél. : (031) 356-35-04 ou 24. Service consulaire du lundi au vendredi de 9h à 12h (de 12h à 14h par téléphone).

Au Canada

Office du tourisme d'Israël : 180 Bloor Street West, Suite 700, Toronto, Ontario M5S-2V6. Tél. : (416) 964-37-84.

Consulat général d'Israël : 1, Westmount Square, suite 650, Westmount (Québec) H3Z-2P9. (514) 940-85-25. Ouvert du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 (sur place). Du lundi au jeudi de 14h à 16h (par téléphone).

Santé :

L'infrastructure médicale est excellente en Israël. Aucun vaccin n'est exigé mais vérifiez que vous êtes bien à jour avec vos vaccins contre l'hépatite A et B. Si vous allez dans le désert du Néguev ou au bord de la mer Morte, prenez toutes les précautions nécessaires contre les risques de déshydratation, d'insolation et de coups de soleil. L'eau du robinet est parfaitement saine et propre à la consommation.

Avant le départ : Consultez votre médecin (éventuellement votre dentiste) et n'oubliez pas de souscrire à une

assurance assistance / rapatriement

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez consulter les sites suivants :

- Institut Pasteur (fiche Israël)
- Institut Pasteur (fiche territoires palestiniens)
- Institut de veille sanitaire
- Organisation mondiale de la santé

Sécurité :

Israël constitue une destination touristique importante. Certaines régions sont fortement déconseillées aux voyageurs, notamment les zones frontalières avec le Liban, la Syrie, l'Égypte et le sud du pays limitrophe de la bande de Gaza. Une vigilance générale est nécessaire dans tout le pays, ainsi que le suivi strict des consignes de la sécurité civile israélienne, disponibles sur le site internet de l'Ambassade de France en Israël. Les voyageurs sont invités à faire preuve de prudence dans les lieux publics des grandes villes et lors des rassemblements.

JERUSALEM : La Ville de Jérusalem est relativement sûre et accueille de nombreux touristes et pèlerins. À l'est, la Vieille Ville et les Lieux Saints (en particulier l'Esplanade des Mosquées ou Mont du Temple) restent toutefois une zone de tensions régulières entre Israéliens et Palestiniens. Il en est de même des quartiers de Jérusalem-Est où se sont installés des colons israéliens (Sheikh Jarrah, Silwan, Issawiya ou French Hill). En cas de tensions, les déploiements policiers deviennent rapidement importants et les accès à la Vieille Ville peuvent être fermés.

Il est recommandé de rester vigilant. Il convient d'éviter les attroupements et également d'observer discrétion et prudence dans l'usage des appareils de photographie, notamment lors de Shabbat ou de déplacements dans des quartiers à forte majorité religieuse.

PELERINS : Les déplacements des groupes de pèlerins chrétiens sont relativement facilités. Toutefois l'accès à Bethléem est ralenti par la nécessité de passer un check-point. L'attente est parfois longue. Dans la Vieille Ville de Jérusalem, il convient d'être attentif à la petite délinquance.

En règle générale, il est conseillé : de garder sur soi son passeport ainsi que la fiche d'entrée sur le territoire israélien ; de ne pas faire d'auto-stop et de ne pas prendre d'auto-stoppeurs ; de n'accepter aucun colis de la part d'inconnus, au départ comme pendant le séjour ; d'utiliser de préférence les taxis ainsi que les tour-opérateurs officiels, qui connaissent les risques éventuels dans certaines zones ; de ne pas circuler en voiture dans les quartiers et cités ultra-orthodoxes pendant le Shabbat ; de disposer d'une liste de numéros d'urgence.

Nous vous conseillons vivement de consulter les dernières informations concernant ce pays sur le site du ministère des Affaires étrangères :

<http://www.diplomatie.gouv.fr/fr/conseils-aux-voyageurs/conseils-par-pays/israel-territoires-palestiniens-12265/>

Préparer son voyage

Encadrement durant votre circuit en Israël :

un guide local diplômé parlant français et anglais du 26 au 30 octobre inclus.

Hébergement :

En hôtel King Solomon**** à Jérusalem, hôtel St Gabriel*** à Nazareth et hôtel Sea Net*** à Tel Aviv.

Bagages/portage :

Attention, un seul sac à main est autorisé dans l'avion aux tailles réglementées. Ne pas y transporter de liquide n'y d'objets pointus.

Dans les hôtels les porteurs se chargeront de transporter votre valise à votre chambre.

Les températures peuvent être encore assez élevées en octobre, prévoir des vêtements en conséquence.

Déplacement :

En bus climatisé pour les transferts aéroport/hôtel, hôtel/aéroport et pendant tout le circuit touristique.

Achats :

Les boutiques et magasins sont ouverts en principe du dimanche au jeudi de 9h à 19h (certains font une pause de 13h à 16h). Les grandes surfaces ferment en général à 22h. Tous les commerces et les services sont fermés pendant le shabbat, du vendredi vers 14h au samedi soir ou au dimanche matin. Certains magasins ou services baissent

également le rideau le mercredi.

Sachez aussi que les boutiques tenues par les musulmans ferment le vendredi et que les boutiques chrétiennes ferment le mardi après-midi.

Pourboires

Le service n'étant pas compris dans les restaurants, il faut laisser un pourboire équivalent à environ 10 % du prix. Il n'est pas d'usage de laisser un pourboire aux chauffeurs de taxi.

Budget :

Comme indiqué dans la rubrique « les prestations », vous aurez à payer ce qui n'est pas compris dans le prix. Il faut donc prévoir un budget pour vos boissons et achats personnels (timbres, cartes, souvenirs....).

En Israël, le coût de la vie est élevé, et correspond à celui que l'on connaît en Europe. À Tel-Aviv, les cafés et les restaurants sont même souvent plus chers qu'à Paris.

Nourriture :

On trouve de nombreux hors-d'œuvre et accompagnements comme la pita (galette de pain), les mezze, falafels... ainsi que des cuisines du monde entier. Mais deux cuisines dominent :

- La cuisine juive d'Europe centrale, roumaine, hongroise et polonaise avec les schnitzel, la célèbre carpe farcie (gefiltefish) et les boulettes de viande à toutes les sauces.
- La cuisine juive orientale, comme celle préparée par les Palestiniens, à base de piments, de poivrons, de salades.
Depuis quelque temps, la cuisine fusion s'est beaucoup développée. Partout en Israël il y a des restaurants proposant des mélanges de saveurs est-ouest, nord-sud ou pluri-méditerranéennes.
Quelques spécialités :
- La shakshuka : plat d'origine séfarade. Dans un caquelon en terre cuite, on fait cuire poivrons verts et rouges, oignons frais préalablement dorés et ail, tout mélangé avec des tomates concassées et saupoudré d'un mélange d'épices.
- Le chamenet zaatar : du fromage blanc étalé dans une assiette, abondamment saupoudré de zaatar, mélange parfumé d'origan, de thym, graines de sésame grillées, sumac moulu... avec un filet d'huile d'olive.
- Le « mélange d'Israël » : comme son nom l'indique, on mélange la viande de volaille (blanc de poulet, cœur et foie) et le bœuf (rognon et viande). Même cuisson que le chawarma.
- Les pâtisseries sont souvent très sucrées.
- La cuisine casher interdit tout mélange du lait (donc du beurre) avec la viande (pour cette dernière, abattage rituel obligatoire).
Israël innove tant sur le plan de l'imitation du goût que sur celui de la variété des produits de substitution pour le beurre, le lait et les fromages. Autres interdictions : les coquillages, les poissons sans écailles...

Boissons :

- Vin : Les principaux vignobles se trouvent au sud de Haïfa (à Zikhron Ya'akov notamment), et dans le Golan (plantation de vignes plus récente). Les vins du Golan remportent des prix dans les plus grands concours internationaux et sont désormais les vins les plus chers aussi. Ce sont le gamla (rouge et blanc) et le yarden (rouge ou blanc, particulièrement le merlot rouge ou chardonnay blanc). On trouve aussi, en rouge, le ben ami, la petite sirah et le monfort, et en blanc, le cabernet, le misrahi, le sémillon ou encore un riesling.
- La bière locale est très bonne aussi, notamment la Maccabi, une pils à 4,9° ainsi que la Goldstar.
- Le café se sert à l'oriental, ordinaire (ragil ou bots, qui signifie « boue » : café moulu très fin, mais pas bouilli) ou nes (Nescafé). Très répandu aussi : le café afoukh, genre café au lait fouetté. Dans les cafés tenus par des juifs d'origine européenne, on trouve aussi le cappuccino (comme en Italie), un espresso katsar (court), kafoul (long) ou afoukh (au lait).

Informations pratiques

Électricité :

220 V. Adaptateur inutile.

Poids et mesures :

Le système métrique international est largement employé.

Téléphone :

Pour appeler Israël depuis la France : 00 972 + indicatif régional à 1 chiffre, sans le 0 réservé aux communications intérieures + numéro du correspondant (Jérusalem et Bethléem : 02 ; Eilat : 07 ; Haïfa : 04 ; Tel-Aviv : 03 ; Tibériade et Nazareth : 06) + numéro du correspondant (à 6 ou 7 chiffres).

Pour appeler la France depuis Israël : 00 + 33 + numéro à 9 chiffres du correspondant (sans le 0). Depuis les téléphones publics, à la place du 00, composer le 012, le 013, ou le 014, correspondant chacun à un opérateur différent.

Internet :

Les hôtels sont munis de WiFi à disposition.

Poste :

Les bureaux de poste principaux sont ouverts du dimanche au jeudi de 8h à 18h, et le vendredi de 8h à 12h. Fermé le samedi. Pour les bureaux « secondaires », certains ferment le mercredi à 13h30. D'autres font une pause de 12h30 à 15h30, deux fois par semaine. On reconnaît la poste à son logo rouge représentant une tête de cerf sur fond blanc, censé symboliser la rapidité du service...

Compter près de 4,20 Shk pour envoyer une carte postale ou une lettre de moins de 50 g en Europe.

La plupart des bureaux de poste ont un comptoir de change.

Change :

Les bureaux de change : ouverts du dimanche au jeudi, 9h-19h, le vendredi 8h30-14h (ou 15h). Fermés le samedi.

Les banques : en général, ouvertes de 8h30 à 13h (12h le vendredi). Certaines ouvrent de 16h à 18h30, deux fois par semaine. Le samedi, elles sont fermées.

La monnaie israélienne est le shekel (1euro = 4,7 ILS, en 2014) .

Les chèques de voyages (en euros ou en dollars) sont changés dans toutes les banques. Le paiement en devises étrangères (dollars, euros) est accepté par de nombreux commerçants. Les banques sont ouvertes, du dimanche au jeudi de 8 h 30 à 12 h 30 et de 16 h jusqu'à 17 h 30. Elles sont fermées les mercredis et vendredis après-midi, et les samedis.

<http://www.xe.com>.

Il y a des distributeurs partout. Pour la carte Visa, aucun problème. En revanche, la carte Eurocard MasterCard n'est pas acceptée dans toutes les banques.

Certains distributeurs permettent de retirer des shekalim, bien sûr mais aussi des dollars US et des euros.

Les cartes de paiement sont acceptées dans tous les hôtels (sauf certaines guesthouses et les B & B), la plupart des restaurants, ainsi que dans les magasins (attention cependant au montant de la commission).

Us et coutumes :

Habillez-vous et comportez-vous avec bon sens et discrétion, et respectez les traditions sociales et religieuses pour ne pas froisser les habitants, surtout lorsque vous visitez des sites religieux. Les gens sont très attachés à leurs coutumes et leurs croyances.

Durant les fêtes religieuses, comme le Nouvel An juif (Rosh Hashana), le jour du Grand Pardon (Yom Kippour), le ramadan et Pâque (Pessah), tenez-vous au courant des conditions de sécurité, suivez les conseils des autorités, respectez les coutumes locales .

Climat :

Climat méditerranéen avec des saisons intermédiaires (printemps et automne) très agréables. L'été est chaud et sec sur la côte, les températures sont très chaudes à l'intérieur, à l'est et au sud d'Israël. L'hiver est doux et pluvieux (froid en montagne). Climat désertique dans le sud d'Israël (Néguev).

Jérusalem

La température au mois d'octobre est comprise entre 13°c et 25°c avec des précipitation de l'ordre de 10 mm durant le mois.

Heure locale :

GMT/UTC + 2.

Quand il est 12h à Paris, il est donc 13h à Tel-Aviv. Israël et la Palestine changent d'horaire (hiver et été) à quelques jours d'intervalle par rapport à l'Europe de l'Ouest.

Données culturelles

Guides de voyage :

- Le Routard Israël, Palestine - Edition 2013-2014
- Lonely Planet Israël - Edition 2013
- Hachette Guides Tourisme- Voir Israël, Jérusalem, Cisjordanie - Edition 2012
- Petit Futé Israël - Edition 2014
- Futé Jérusalem - Edition 2012-2013
- Gallimard- Cartoville Jérusalem - Edition 2014

Livres : Romans, essais, nouvelles :

- "Une histoire d'amour et de ténèbres" de Amos Oz
- "La guerre et la paix : Israël-Palestine", chroniques 1956-2003, de Jean Daniel. Ed. Odile Jacob.
- "Israël" de Philippe Roy et Hugues Demeude. Ed. du Chêne.
- "Jérusalem" de Esaias Baitel. Ed. Marval.
- "Chronique d'un dialogue de sourds : 1956-2002" de Flore de Préneuf. Ed. Labor and Fides.

Filmographie :

- "Les citronniers", Eran Riklis (2008)
- "Pour Sacha" d'Alexandre Arcadi.
- "Exodus" d'Otto Preminger.
- "Avanim" de Raphaël Nadjari (2004)
- "promise" d'Amos Gitai
- "Tu marcheras sur l'eau" d'Eytan Fox (2004)
- "Paradise Now" de Hany Abou-Assad. (2004)
- "Va, vis et deviens" de Radu Mihaileanu. (2005)
- " " de Saverio Costanzo. (2005)
- "O Jérusalem" d'Elie Chouraqui (2006)
- "Pour Sacha" d'Alexandre Arcadi.
- "Exodus" d'Otto Preminger.
- " " de Raphaël Nadjari (2004)
- "Terre promise" d'Amos Gitai
- "Tu marcheras sur l'eau" d'Eytan Fox (2004)
- "Paradise Now" de Hany Abou-Assad. (2004)
- "Va, vis et deviens" de Radu Mihaileanu. (2005)
- "Private" de Saverio Costanzo. (2005)
- "O Jérusalem" d'Elie Chouraqui (2006)

Musique :

Après la création de l'État hébreu, des chanteurs emblématiques se sont illustrés, comme Shoushana Damari et Yafa Yarkoni, suivies plus tard par les Dudaïm. Puis vint la grande chanteuse hébraïque, Naomi Shemer (qui interpréta des compositions ou des poèmes de grands classiques tels Bialik, Tchernichovski, Rahel ou encore Nathan Alterman). Mais aussi Yéhoudit Ravitz et Hava Alberstein qui résistent au temps et aux modes, tout comme Shlomo Artzi et Yehoram Gaon qui sont considérés comme des icônes.

De sensibilité plus orientale des artistes on trouve Shlomo Bar et Yaïr Dalal (remarquable oudiste), ainsi que l'orchestre andalou israélien aux accents d'une nostalgie maghrébine qui interprète avec maîtrise les nuwwabat (pluriel de nouba) arabo-andalous.

Toujours dans le style oriental, à la frontière de la musique gréco-turque, yéménite et d'Afrique du Nord, s'illustrent Shimi Tavori, Boaz Shaarabi et Zehava Ben.. Enfin, citons le Bustan Abraham, où musiciens juifs et arabes mêlent avec bonheur leurs traditions.

Le chanteur contestataire Aviv Geffen associe message poétique et provocation.

Petit lexique :

- L'hébreu moderne et l'arabe sont les deux langues officielles. On parle aussi l'anglais (très répandu), le français et le russe.
- Bonjour : sha-LOM/Bo-ker tov (hébreu) – a-halan/mahr-haba/sabah-al-kheir (arabe)
- Bonsoir : erev tov (hébreu) – masa'al-kheir (arabe)
- Bonne nuit : lie-la tov (hébreu)
- Au revoir : sha-LOM (hébreu) – salaam aleicham/ma-ah-salameh (arabe)
- S'il vous plaît : be-va-ka-SHA (hébreu) – min fadlach (arabe)
- Merci : to-DAH (hébreu) – shoo-khran (arabe)
- Oui : ken (hébreu) – ay-wah (arabe)
- Non : loh (hébreu) – la (arabe)
- Excusez-moi : slee-KHA (hébreu)
- Où se trouve...? : AYE-fo...? (hébreu)